

ÁREA METROPOLITANA

Emasesa ve más viable la fusión con Aljarafesa antes que una unión global

Marchena cree que la autoridad única debe fraguarse tras el pacto de las dos empresas

El consejero delegado deja claro que «lo coherente» es construir «entes metropolitanos», en clara alusión a Viera.

J. Clavijo

SEVILLA- La pugna fratricida nunca cicatrizada en el seno del PSOE de Sevilla ha hallado en el agua su enésimo punto de fuga. Las divergencias, lejos de solucionarse, siguen perforando la línea de flotación de un partido con dos concepciones y dos líneas de hacer las cosas muy distintas, por mucho que el objetivo final sea coincidente.

Si el presidente de la Diputación y del Consorcio Aguas de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, trató de conciliar posturas aludiendo a una «comisión técnica» entre Emasesa, Aljarafesa y Aguas del Huesna para seguir caminando en el largo sendero de una autoridad única del agua para la provincia, ayer el consejero delegado de Emasesa confirmó estos contactos preliminares.

No obstante, hizo algunas matizaciones para insistir en lo que es «vox populi» en Emasesa: que la construcción de un ente público del agua para la provincia debe tener una raíz metropolitana y que no hay empresa más metropolitana que la propia Emasesa, que sienta a once alcaldes del entorno de Sevilla en sus consejos de administración.

La diferencia de posturas en la gestión del agua no deja de ser una prolongación de las diferencias de tenor que confluyen en el propio PSOE y Manuel Marchena



Todas las administraciones implicadas en la gestión del agua en la provincia abogan por el «diálogo»

El vicepresidente de la AIE aboga por aplazar la unificación con el Huesna

realizó ayer una alusión implícita al secretario provincial socialista, José Antonio Viera, para recordarle que él mismo apostó en su día por crear entes metropolitanos en aquella comparecencia en la que abogó por la constitución de una autoridad para la «Gran Sevilla».

En este sentido, Marchena valoró como «más operativa» una integración en un sistema único de

Emasesa y Aljarafesa, una opción «mucho más soluble» que «abrir una línea de integración técnica con los tres sistemas» en alusión al protocolo de fusión firmado hace un mes entre Aljarafesa y Aguas del Huesna.

Trabajos previos

«Tenemos que ver si hay una posición más operativa que se basa en la homogeneidad entre Emasesa y Aljarafesa, que es total», antes de trabajar en la integración de otros sistemas y empresas en una autoridad única, apuntó el también vicepresidente de la Agrupación de Interés Económico (AIE). Además, Marchena precisó que los contactos entre

Las diferencias en el PSOE se trasladan al debate sobre la gestión del agua

Aljarafesa y Emasesa «ya existían antes» de la firma del protocolo de fusión de Aguas del Huesna y Aljarafesa, y subrayó que la «comisión mixta» para abordar la posible integración de estas tres empresas «tendrá resultados la próxima semana».

No obstante, Marchena apostilló que «no está decidido» si «la hoja de ruta» es que Emasesa «se sume a ese protocolo» de fusión

Formación para 30 técnicos internacionales

La Asociación Andaluza del Agua (ASA) y la empresa Emasesa Metropolitana organizan conjuntamente unas jornadas de formación relacionadas con la gestión del agua que servirá para formar en esta materia a 30 técnicos de Bulgaria, Rumanía y Turquía, en un proyecto denominado «Chance» y que está subvencionado por la Unión Europea con un presupuesto global de 630.000 euros. Estas jornadas, que finalizan hoy en la sede central de la entidad supramunicipal, ofrecerá formación a estos técnicos de países de Europa del Este gracias a la participación de otros 150 especialistas procedentes de Italia, Bélgica, Holanda y España, entre otros. El objetivo final de esta iniciativa es contribuir a consolidar una red de abastecimiento de agua con todas las garantías de calidad para la población en la Europa del Este.

entre Aljarafesa y Huesna o si «se analizan otras vías para así poder concitar intereses comunes».

El consejero delegado confirmó, en cualquier caso, que «hay un ambiente de diálogo» y que la posición de los alcaldes «de la Sevilla metropolitana» que se sientan en el consejo de administración es «favorable a la constitución de entes metropolitanos», por lo que «la orientación hacia Aljarafesa sería lo más congruente». En este sentido, y en vistas a lograr una integración de tres o más sistemas, Emasesa aportará su «eficiencia, eficacia y liderazgo en Andalucía y casi a nivel nacional» tras la «privatización» del Canal de Isabel II de Madrid, apuntó.